

# *Activan autoridades sanitarias paraguayas contingencia por influenza*

---



Asunción, 6 jun (RHC) La Dirección General de Vigilancia de la Salud paraguaya activó su plan de contingencia ante el aumento de consultas por enfermedades respiratorias, y para responder a las necesidades de los pacientes aquejados por esas dolencias.

Fuentes de esa entidad señalaron entre las acciones más importantes enmarcadas en la alerta por esa dirección sanitaria es asegurar el manejo clínico apropiado y cumplir con las medidas de control de infecciones.

También mantener la provisión adecuada de antivirales e insistir con la campaña de vacunación contra la influenza estacional.

El ente de salud informó sobre un aumento del 20 por ciento de consultas por gripe en relación con la semana pasada.

El titular de esa institución, el doctor Guillermo Sequera, comentó que esta alerta está dirigida a los servicios, a modo de que se apliquen los planes de contingencia ya que la influenza se suma a la

epidemia del dengue, que no disminuye.

Señaló que los planes de contingencia establecen cómo se manejan los protocolos y los consultorios donde se tendrá que priorizar entre una u otra enfermedad.

Sequera recordó que hasta la fecha solo se aplicaron 700 mil dosis de la vacuna contra la gripe y quedan aún 500 mil que se pueden colocar.

El médico subrayó que aunque la población es susceptible a contraer gripe o influenza, la población de riesgo es la que tiende a sufrir casos de mayor gravedad.

En otro sentido, Sequera aseguró que hasta el momento el Ministerio de Salud cuenta con los recursos necesarios para responder a la epidemia. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/192705-activan-autoridades-sanitarias-paraguayas-contingencia-por-influenza>



**Radio Habana Cuba**